



# Voyage en Provence Romaine - J2

publié le 14/05/2024

## A la découverte de Nîmes

Tout d'abord, nous sommes arrivés à la Tour Magne, puis nous sommes allés aux arènes de Nîmes et à la maison Carrée. Ensuite, nous avons mangé à côté du musée.

Pour finir, les 5ème ont visité une partie du musée et on fait un atelier gravures et les 4ème et 3ème ont fait des ateliers archéologiques.

Tout sous la pluie....

Corentin, latinistes 5ème

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.